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F0145/08 Anfrage der FDP-Fraktion, Herr Stadtrat Carsten Klein 
 
Bezeichnung 
 
Lärmbelästigung 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 30.09.2008 
 
 
zu 1.) Sind der Stadtverwaltung vermehrt Beschwerden von Bürgern wegen Lärmbelästigungen 
vorgetragen worden? 
Im Gegensatz zu den vergangenen Jahren liegen für 2008 keine vermehrten Bürgerbeschwerden 
wegen Lärmbelästigungen vor. 
 
zu 2.) Wenn ja, können diese Beschwerden mit Rauchern in Verbindung stehen, die auf Grund 
der geänderten Gesetzeslage gezwungen sind, im Freien (also bspw. vor Gaststätten) rauchen zu 
müssen? 
Soweit Beschwerden eingegangen sind, beziehen sich diese nur ganz vereinzelt auf Lärm durch 
rauchende Gäste vor einer Gaststätte.  
 
zu 3.) Sind der Stadtverwaltung insbesondere Beschwerden bezüglich Lärmbelästigungen aus 
dem Bereich Dehmbergstraße/Beimsstraße vorgetragen worden? Wenn ja, welcher Art sind 
diese? 
Aus dem Bereich Dehmbergstraße/ Beimsstraße sind FB 32 keine Beschwerden über 
Lärmbelästigungen bekannt.   
 
 
 
Holger Platz 




